

partenaires d'alliances stratégiques, se voient remettre tout un ensemble d'informations sur les secteurs spécialisés qui les intéressent. Ils sont ensuite dirigés — en toute neutralité quant au site final — vers les contacts sectoriels appropriés et les autorités compétentes des régions pour lesquelles ils ont indiqué leur intérêt.

Il va sans dire qu'une coordination permanente doit s'établir entre les divers responsables des secteurs public et privé. À cet égard, je suis très encouragé par le degré de coopération dont, à mon avis, témoignent aussi bien la présente conférence que le Bureau fédéral de développement régional (Québec) et le Plan de promotion du commerce extérieur, que j'ai mentionnés tout à l'heure.

Notre façon de procéder n'est pas parfaite pour autant. Elle peut et doit être améliorée, tout comme les opérations des différents ministères fédéraux.

Ainsi, mon ministère bénéficie du concours d'un groupe de travail constitué de gens d'affaires. Le comité Red Wilson (du nom de son chef, le président des Entreprises Bell Canada Inc.) cherche des moyens de rendre à la fois plus efficaces et moins coûteux nos divers programmes de promotion du commerce.

Dans son rapport, le groupe de travail nous met au défi de mieux cibler nos activités. En faisons-nous vraiment assez pour promouvoir les secteurs prometteurs, ou diluons-nous plutôt nos efforts en voulant nous occuper de trop de choses à la fois? Devrions-nous nous spécialiser selon des secteurs prioritaires, voire des régions géographiques?

Il ne fait aucun doute que l'Examen de la promotion du commerce international en cours permettra d'améliorer la fonction de service du gouvernement, notamment en ce qui concerne les petites et moyennes entreprises auxquelles il faut apporter toute l'aide possible.

Comme le premier ministre Chrétien l'a affirmé récemment à Québec, devant la Chambre de commerce du Canada, la priorité du gouvernement fédéral porte sur l'emploi et la croissance économique et sur la collaboration avec tous ses partenaires — les gouvernements provinciaux, les milieux d'affaires, les syndicats, les groupes de bénévoles et tous les citoyens intéressés.

Fort de votre fidèle coopération, de votre enthousiasme et de votre dévouement, le Canada est en voie de retrouver le dynamisme et la prospérité qui lui faisaient défaut depuis trop longtemps.

Merci.